



16 мая на кафедре пропедевтики внутренних болезней с курсом лучевой диагностики состоялся клинический кружок по пропедевтике внутренних болезней для англоязычных студентов медицинского факультета.

Занятие началось с теоретической части. Докладчиками выступили студенты 3 курса группы М-13-22 АН Парихар Танишк и Балан Ануша. Студенты продемонстрировали видеоролики по патогенезу атерогенеза и тромбоза, показали презентацию по клиническим аспектам инфаркта миокарда, а также фрагмент истории болезни пациента М., с диагнозом: Ишемическая болезнь сердца. Стенокардия напряжения ФК III. Пароксизмальная форма фибрилляция предсердий. Осложнение: Хроническая сердечная недостаточность II «Б» стадии, функциональный класс II.

Во второй практической части под руководством старшего преподавателя Васильевой Лидии Николаевны проводилось клиническое обследование пациента: общий осмотр, пальпация, перкуссия и аускультация сердца с обсуждением результатов.

В заключение были рассмотрены пленки ЭКГ с разными типами инфаркта миокарда. В работе кружка приняли участие 15 студентов.

Огромное спасибо всем участникам клинического кружка!

On May 16, 2025, at the Department of Internal Diseases Propaedeutics with a course of radiation diagnostics a clinical circle by internal diseases propaedeutics for English-speaking students of Medical Faculty was held.

The lesson began with a theoretical part. The speakers were the students of the 3rd course of group M-13-22 - Parihar Tanishk and Balan Anusha. The students demonstrated videos by the pathogenesis of atherogenesis and thrombosis, demonstrated a presentation by the clinical aspects of myocardial infarction, and the fragment of the medical history of patient M., with a diagnosis: Ischemic heart disease. Angina pectoris FC III. Paroxysmal form of atrial fibrillation. Complication: Chronic heart failure, stage II "B", functional class III.

In the second practical part, under the guidance of assistant Vasilyeva Lidiya Nikolaevna, a clinical examination of the patient was conducted: general examination, palpation, percussion and auscultation of the heart with a discussion of the results.

In conclusion, ECG strips in different types of myocardial infarction were reviewed. 15 students took part in clinical circle.

A huge thank you to all participants of the clinical circle!





